

Fecha: 17-11-2025 Visitas: 2.056 Favorabilidad: ☐ No Definida VPE: 13.384

Fuente: Diario Usach
VPE: 13.384
Título: Dra. Mónica Imarai recibe premio a la trayectoria entregado por la Sociedad de Inmunólogos de Chile

Link: https://www.diariousach.cl/dra-monica-imarai-recibe-premio-a-la-trayectoria-entregado-por-la-sociedad

La académica de la Facultad de Química y Biología de la Universidad de Santiago, es además investigadora del Centro de Biotecnología Acuícola, donde se dedica al estudio de la inmunología en peces. La Asociación de Inmunólogos de Chile otorgó el premio a la Trayectoria en Inmunología a la académica de la Facultad de Química y Biología de la Usach, Dra.

Mónica Imarai
 este reconocimiento entregado por sus propios pares, en consulta realizada a todos los socios de la entidad, realza el compromiso de la investigadora. 
 Mónica Imarai es profesora del Laboratorio de Inmunología del Centro de Biotecnología Acuícola de la Universidad de Santiago.

Ha dedicado su trabajo al estudio a la generación de herramientas para el estudio de la inmunología de peces (anticuerpos) y a la toma de decisiones en relación al uso de antibiótivos en el mercado acuícola. 
Pen su alocución, agradeció profundamente a quienes le han permitido llegar al sitial donde se encuentra hoy, especialmente a sus formadores, y recalcó que pese a ver sido formada en la Universidad e Concepción y después en la Universidad Católica, "es una Usachina más". 
"Amo a la Universidad de Santiago porque me dio un espacio para crecer; un lugar donde se pueden materializar proyectos y encontrar apoyo.

Los bioquimicos tienen una excelente formación y los hacen ser grandes cientificos", precisó. La docente tras recibir esta distinción exhortó a los estudiantes a esforzarse, "porque desde el esfuerzo nacen las victorias; no se depriman porque los caminos mas oscuros tienen algo claro". Añadió que este premio le otorga una buena dosis de energía para seguir avanzando, con la certeza que se puede hacer una contribución a la ciencia y a la formación con el trabajo de cada día.

Dra. Mónica Imarai recibe premio a la trayectoria entregado por la Sociedad de Inmunólogos de Chile

tunes, 17 de noviembre de 2025. Fuents: Diarso Usach



Le accelerate de la Paccidat de Quintes y Bologés de la Travessitat de Sentege, ou aclimais scientigadore del Cantro de Richandação Australia, donde se dedica el estudio de la renunstrajte en peces.

La Associator de televisógici de Chile sórgis el presta a la Trajectoria en ilexprodegia a la asadenica de la Fasultad de Quincia y Biología de la Usach, Dra Móleca Intaria

Com recomments introgado per sur propini pares, on cersults, melcado a todor los socios de la antitaci, seajas o

Ministro Insurar su professioni del Laboratorio de Immonistra del Contro de Bistamologia Arabinito de la Vinnamidad de Contrago. Ha distincia su indiago, si adoptio in la genera del sió Immonistra para el estado de la Immonistra de genera (Arabinita de Laboratorio en Professioni de una de distinciado de se el tramado acuando.

tin us occupion, agrutancia profundamente in quames en han permitto fregar al initial dicinde sei encuentra les, improcamente a sua. Somissione, y riculato que pesse e ver sida formado les la Universidad e Concepción y desgualo sel la Universidad Cadidos, "es sinó. Unarritos mest.

Terco a la Universidad de Tiambago porque me de un especio para crecie; un lugar donde se pueden matematiga propertito y ancondet aprijo: Los biaquinteros fenan una assalante farmación y los hosen san grandes camillosof, prentat,

La decenio rescricitir esta distinutri estatti a los establiates a extentiana "propue deste el estación numer las utilimas, no e disprisor pungos tos carinos risas escurios treves agos caso".

Attable que ente premo le obaqu una founs otorio de energia para terque executarido, con la certasa que se puede hace una combisción a la ciencia y a la formación con el replago de cada día.